
THAIRY- COMPTE RENDU CONSEIL D'ECOLE DU 19/10/21

Présents : 
Véronique LE CAUCHOIS, maire de Saint-Julien-en-Genevois 
Joël BUSSLER, responsable du service péri-scolaire. 
Josée Hannah, Conseillère municipale
Nathalie DONNEZ, déléguée des parents d'élèves, classe CP-CE1-CE2
Jeanne DAUDIN, déléguée de parents d'élèves, classe CM1-CM2
Blandine PUY, directrice de l'école, enseignante CP-CE1-CE2
Alice LOHMANN, enseignante CM1-CM2 

Ordre du jour
1. Règlement intérieur
2. Effectifs de l'école.
3. Questions des parents.
4. Remerciements
5. Le 11 Novembre
6. Le jardin pédagogique 

I) LE REGLEMENT INTERIEUR
Un changement notable sur les horaires de cette année 2021-2022 : 8h20-11h30 – 13h40-16h30
(avec 10 minutes d'ouverture du portail avant). 
Les enseignantes notent quelques retards sur cette fin de période et appellent à la vigilance des
familles sur ce point : à 8h20, la classe commence. 
Concernant le service périscolaire, s'adresser à la mairie (admission, radiations…)
Dès que les parents ont un doute sur leur santé ou la santé de leurs enfants, les parents s'engagent à
garder leurs enfants à la maison afin de limiter les risques de transmission des virus. 
Beaucoup d'enfants viennent sans masque. L'école possède un certain stock pour le dépannage mais
ne peut pas fournir tous les enfants. Parfois, les masques ne sont pas propres. 
En cas d'absence, les parents d'élèves doivent fournir un écrit justifiant l'absence. 

II) LES EFFECTIFS DE L'ECOLE
Cette année, l'école compte 37 élèves.
Les  enseignantes  se  questionnent  sur  les  dérogations  données.  Les  enseignantes  souhaitent  une
réelle  concertation entre  les écoles  de Thairy,  Mandela et  la  mairie  sur les  dérogations afin  de
discuter des élèves identifiés et leurs besoins. Un point sera refait en mars sur la carte scolaire, les
effectifs et les dérogations données sur l'école de Thairy. 

III) QUESTIONS DES PARENTS
Comment se déroulent les séances de sport en temps de pluie ou neige ? 
Les  enseignantes  demandent  à  s'installer  dans  la  salle  communale  pour  s'abriter  en  cas
d'intempéries.  La salle n'est  pas aux normes mais la mairie est  d'accord.  La mairie propose de
déménager la salle et d'essayer de la vider pour les vacances de la Toussaint.
La question du ménage se pose. 
Les enseignantes demandent si des tapis de sol peuvent être installés dans la salle. 
A suivre.

Comment sera organisé/réaménagé les horaires de la pause méridienne pour le retour de la piscine ?
Qu'est-il prévu pour le bus de la cantine et le créneau de la cantine ? 
Un animateur peut venir s'occuper des élèves de CM2 qui vont à la cantine en partant de l'école de
Thairy. 
Le bus de la piscine peut faire un crochet par la cantine pour déposer les élèves qui ne mangent pas



chez eux et revient à l'école de Thairy après. 

Serait-il possible de couper les ronces côté « château » du champ de l'école ?
On peut faire une demande ATAL pour les espaces verts. 

Où en est le déménagement du garage de l'école ?
Mme. MUZY a été contactée sur ses affaires. Certains affaires appartiennent toujours à l'école de
Thairy. 
La mairie souhaite rediscuter du lien entre le garage dans la cour et l'appartement en location. 

IV) LE 11 NOVEMBRE
Une commémoration est prévue avec un travail fourni par les enfants. 
La commémoration aura lieu devant la mairie de Saint-Julien-en-Genevois à 11h00.
Les enseignants craignent que la manifestation attire peu du monde du fait du lieu (mairie de Saint-
Julien-en-Genevois). La mairie propose de s'investir 
Magalie Besson : 0642663654 (responsable des manifestations sur la commune)

V) REMERCIEMENTS
Les enseignantes remercient la mairie pour les pare-ballons et le « décrochage » de la planète Terre
qui était dans la cour de l'école.

VI) LE JARDIN PEDAGOGIQUE
La mairie a un projet lié au PEDT pour le jardin pédagogique. 
L'absence  de  périscolaire  fait  que le  travail  serait  sur  le  temps scolaire :  les  enseignantes  sont
d'accord pour soutenir le projet. La mairie propose de prêter du matériel et de faire des devis pour
s'outiller.  Pour  les  commandes  de  plants  et  de  graines,  la  mairie  travaille  avec  l'association
APPOLO 74. Il serait également envisageable d'installer des composts familiaux de proximité avec
un ambassadeur formé par le SIDEFAGE. 

VII) MANIFESTATIONS ECOLE
Au  printemps,  les  enseignantes  souhaitent  organiser  un  repas  pour  collecter  des  fonds.  Les
enseignantes  souhaitent  emprunter  les  tentes  de la  mairie  pour  se  faire.  La mairie  conseille  de
demander à l'avance le prêt pour pouvoir les réserver. 

VIII) ECOLE AU CINEMA
Les enseignantes demandent si un bus est affrété pour l'école ou non. 

XI) MATERIEL
Voir les sites suivants pour du don de matériels divers : 
- Salève vivant
- Don et vente (groupe facebook)
- Site communauté de commune du genevois 


